



Balance de tráfico

El Aeropuerto de San Sebastián supera los 49.500 pasajeros en el mes de julio

- Las operaciones de aterrizaje y despegue sumaron 643 movimientos
- Entre enero y julio crece el tráfico de pasajeros un 3%, hasta 276.516 viajeros

12 de agosto de 2024

El Aeropuerto de San Sebastián ha finalizado el mes de julio con 49.533 pasajeros, un 5,1% menos que en julio de 2023.

En cuanto a las operaciones, en la pista del aeropuerto guipuzcoano en julio se operaron 643 movimientos de aterrizaje y despegue, lo que significa un 12,3% menos que en el mismo mes de 2023.

Datos acumulados hasta julio

Entre enero y julio la operativa ha alcanzado los 3.485 movimientos de aeronaves, un 2,2% menos que en el mismo periodo del año pasado.

Mientras tanto, el tráfico de pasajeros ha registrado 276.516 viajeros, un 3% más que en los siete primeros meses de 2023.